

米山台だより

第53回米山台町内会総会が開催され議案書が承認されました

今年度の米山台町内会総会が4月10日に開催されました。今年も昨年同様に新型コロナウイルス感染防止対策のため、委任状を主体とした議決を中心に開催させていただきました。

当日は、出席会員数42名、委任状数598名、合計640名の参加をいただき、会員数768名(戸)に対して83.3%の委任者を含めた出席率となりました。議長には1丁目の品田達也さんが選任されました。

第53回総会議案書に記載された令和3年度経過・会計報告内容、及び令和4年度提案内容について、町内会役員の説明の後、ご審議いただき、皆様の承認を得ることが出来ました。



今年度は事前に提出された皆様の質問・意見等は有りませんでした。議事においては

- ・町内の区割り改善・町内行事実施時に区割り再編成を検討する。
- ・戸数減による町内会費に伴う財政対策・借入返済が終了すれば改定の必要はない。
- ・路上駐車や国道信号機前のスピードの出しすぎ等で横断が危険・注意喚起活動を続ける。
- ・町内活動としての三大大行事のあり方・今後も継続して論議する。
- ・福祉センターの鍵の取り扱い・利用状況を確認できるような仕組みや会則・規定集に明文化も検討する。

等の意見や要望についての質疑応答がありました。

以上の経過を経て令和4年度活動方針が皆様よりご承認いただき、無事総会を終えることができました。

今回、渡邊前会長他、2名の役員が退任されました。

渡邊前会長が町内会長を4年間歴任されましたことに対し、佐川新会長より感謝状と金一封が贈呈されました。副会長時には福祉センターの着工・完成、会長時は町内会創設50周年行事と米山台の大きな節目にご活躍されましたことに感謝の意を表したいと思います。

お疲れさまでした!!



小学新一年生が通学しています スピードは30キロメートル厳守!!

新学期が始まっています。

通学時に黄色の帽子をかぶった新一年生が多く見受けられます。米山台の主要道路の最高速度は時速30キロメートルです。安全速度を守りましょう!!



総会においても、国道8号線信号機前の道路でスピード出しすぎの車を多々見受けられ、道路の横断が危険との指摘がありました。

特に通学時の路上駐車はやめましょう!!



センター周辺はボランティアで多くの花を植えていただいています

4月17日の町内一斉清掃実施日以降に、米山台センター入り口脇の側溝沿い周辺に、ボランティアの方が植えたばかりの多年草の苗が、抜かれていたとの連絡を受けています。センター(第二公園)周辺には、ボランティアの方が数多くの多年草を植えています。自然に生えていると勘違いして抜いていかれる方もおられるかもしれませんが、毎年花を楽しめるように植えていますので抜かないようお願いいたします。



*斜線部の所に多年草が植えてあります。

御殿山公園の桜が今年も見事に開花しました!!

今年も新型コロナウイルスやロシアのウクライナ侵攻など暗い話ばかりですね。少し明るいニュースでも..

寒い冬を越えて、春の訪れを知らせてくれる桜!! 春になると蕾を開花させ、見事に一斉に散ってゆく姿が美しくも儂く、毎年多くの人を魅了させますね。

桜は日本人にとって特別な存在です。この春も御殿山公園の桜がきれいに咲きそろう皆さまの心を和ませてくれましたね!!



行事予定

文書定期発行日	5月2日(月)、6月3日(金)
コツコツ貯筋体操	5月12、19、26日、6月2日(木)午前10時
剣野の里	5月10、17、24、31日、6月7日(火)午前9時30分
十五日会	5月12、19、26日、6月2日(木)19時30分
高砂会役員会	5月18日(水)午後1時
第1回自主防災部会	5月22日(日)午後7時
第1回評議委員会	5月29日(日)午後7時
三大大行事合同会議	5月??日(?)午後7時 連休明け
6役会	5月2日(月)、20日(金)午前9時半
お助け隊	5月18日(水)午後7時
クリーンデー米山台	6月5日(日)6時30分~ 第一日曜